



Parc Valbelle

De longue date, les riverains de ce parc demandent, pour des raisons de sécurité, qu'il soit fermé la nuit.

En outre, il comporte de nombreux arbres morts qui représentent un danger.

Enfin, les vestiges de la chapelle, historiquement classée, laissés à l'abandon, ont été clôturés et sont régulièrement squattés ou

servent de décharge sauvage.

En accord avec le président de la copropriété (résidence Borély) qui jouxte ce parc, le Bureau du CIQ a présenté une liste de questions lors de l'entretien qui lui a été accordé par M. P. Bénarroche le 8 octobre dernier.

Sur le point délicat de la fermeture nocturne, il nous a été indiqué qu'un système de fermeture par ventouses électronique était à l'étude.

Ces demandes ont dûes être réitérées par courrier du CIQ du 18 novembre 2020.

Nous venons d'être informés par le président de la résidence Borély qu'à la suite d'un courrier qu'il avait adressé à M. P. Bénarroche, au début février, il avait reçu les éléments de réponse suivants : pour la réhabilitation de la chapelle Valbelle, le service de la réhabilitation du patrimoine a été saisi, pour l'enlèvement des arbres morts, un élu de la mairie suit ce dossier avec l'appui des services techniques, enfin pour la fermeture du parc, plusieurs solutions sont actuellement examinées.

